

Fecha de inicio de las becas JAEIntroCIAL

Mediante Resolución de la Presidencia del CSIC de 10 de abril de 2019 se convocaron becas preferentemente orientadas a estudiantes universitarios en su penúltimo y último curso de grado con el objetivo de que se inicien en la actividad investigadora, facilitando la colaboración de los estudiantes en los institutos, centros mixtos y sus unidades (ICUs) del CSIC.

Dado que el mes de agosto es inhábil para algunos procesos selectivos (Resolución de 25 de junio de 2019; Ministerio de Hacienda; BOE del viernes 28 de junio de 2019), se informa de que la fase de valoración de los méritos y los trámites imprescindibles para incorporación de los candidatos seleccionados deberá realizarse en el mes de septiembre, de tal manera que el inicio de disfrute de las ayudas no será antes **1 de octubre de 2019**.

Madrid, a 18 de julio de 2019.

La Presidenta de la Comisión de Selección
Tiziana Fornari Reali